



学校だより
**桜っ子
通信**

自ら学び
自ら考え
自ら行う

令和4年1月28日 第31号
長崎市立桜町小学校長 野中正樹

桜っ子は元気です 感謝

オミクロン株の急激な感染拡大を受けて、一時はどうなるか心配した3学期のスタートでしたが、濃厚接触者や感染不安等による出席停止の子どもたちも数名いますが、おかげさまで、多くの桜っ子が元気に学校生活を送ることができています。保護者の皆様には、御不安と御心配をおかけしましたが、御理解と御協力で心から感謝申し上げます。

しかしながら、長崎市におけるオミクロン株の感染拡大は収まる気配はありません。今後とも桜町小学校が休校や学級閉鎖とならないためにも、マスクの着用、換気の徹底、手洗いの励行、給食の黙食などの感染対策にこれまで以上にしっかりと取り組んでまいります。また、オミクロン株の感染力が非常に高いことを考えると、以前にも増して**新型コロナウイルスを学校に持ち込ませない**ことがとても重要です。そこで、これまでも各御家庭でしっかりと取り組んでいただいている、毎朝のお子さんの検温、体調の確認、健康観察記録表への御記入等、お手数をお掛けしますが、引き続きよろしくお願い申し上げます。また、**児童及び同居の御家族(兄弟・姉妹も含む)に風邪症状が見られる場合は、登校することができません**ので御注意ください。あわせて、学校での健康観察等において、お子さんに喉の痛みや咳などの風邪症状が確認された場合は、早退となりますのでお迎えに来ていただくこととなります。御理解のほどよろしくお願い申し上げます。

なお、1月24日に配付した「学習者用パソコン(クロームブック)と御家庭のWi-Fi接続等について」でお知らせした通り、2月3日(木)に全児童がクロームブックを持ち帰ります。保護者の皆様には、お手数をお掛けしますが、同日にクロームブックと自宅のWi-Fiの接続を行っていただきます。その際、Wi-Fiルーターのパスワード等が必要になる場合がありますので、あらかじめ御準備しておいてください。翌日の2月4日(金)14時から16時の時間帯で、Wi-Fiに接続した状態のクロームブックを使って、子どもたちがMeetへの接続を行います。

今後、本校において休校や学級閉鎖となった場合も、オンライン授業を行って子どもたちの学習を保障するためのお願いとなりますので、主旨を御理解いただき、御多用とは存じますが、御協力いただきますようお願い申し上げます。

なお、御不明な点などがございましたら、学校までお問い合わせください。

冬のオリンピックについて

当初の計画では、1月下旬に開催を予定していた冬のオリンピックですが、長崎市に新型コロナウイルス感染症に係る「まん延防止等重点措置」が発令されたことを受けて、学年・学級間の交流を控える必要が生じたので、次のように変更することとしましたので、お知らせいたします。

【持久走部門】

- ・各学級で体育科の学習で、持久走の練習に取り組む。
- ・各学年で持久走の記録測定会の日時を設定し、学級ごとに持久走の記録を測定する。
- ・各学級の測定結果を学年ごとに集約して、学年での順位を確定する。
- ・各学年、男女別上位3名には、本田先生特製の記念メダルを授与する。

【長なわ部門】

- ・体育科の時間や休み時間を使って、各学級で長なわ(3分間8の字跳び)に取り組む。
- ・各学級の最高記録を更新した場合は、体育情報委員会が玄関に記録を掲示する。
- ・2月25日(金)まで、新たな記録更新を目指して練習に励む。
- ・長崎県が実施している「フィットネスチャレンジながさき(チャレ8)」にも積極的に挑戦する。

上記の冬のオリンピックと同様に、コロナ禍ではありますが、各種学校行事などについても実施方法等を見直して、できることにしっかりと取り組んでまいります。今週も体育館での全校集会として予定していた給食集会をオンラインで行ったり、代表委員会は密を避けるために、会場を児童会室から体育館に変更したりして実施しました。

なお、2月下旬に予定している授業参観及び学級懇談会については、本年度、最後の会となりますので、できるだけ実施したいと考えております。つきましては「まん延防止等重点措置」が終了する2月14日(月)に決定させていただきますので、今しばらくお時間をいただきますようお願い申し上げます。